

Liebe Familien in der Kindertagespflege,

als Landeselternvertretung baden-württembergischer Kindertageseinrichtungen (LEBK-BW) freuen wir uns sehr, dass wir uns heute bei Ihnen vorstellen dürfen.

Sicher fragen Sie sich nun: “Warum bei uns? Unsere Kinder sind ja nicht in der Kita, sondern besuchen die Kindertagespflege”.

Das ist richtig, aber: Aktuell werden vom Kultusministerium die Vorbereitungen getroffen, die LEBK-BW zu institutionalisieren. Mit der gesetzlichen Verankerung wird einhergehen, dass die LEBK-BW dann nicht nur die Kitafamilien, sondern auch Sie, die Familien mit Kindern in der Kindertagespflege auf Landesbene vertreten wird.

Daher ist es uns ein wichtiges Anliegen bereits heute auf Sie zuzukommen und einen ersten Kontakt herzustellen, um künftig in einem gemeinsamen Netzwerk und mit starker Stimme für die Anliegen von Familien mit Kindern in der Frühkindlichen Bildung und Betreuung einzutreten.

Gerne stehen wir Ihnen für Fragen und Anregungen zur Verfügung und freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme.

Mit freundlichen Grüßen  
Ihr Vorstand der LEBK-BW

Kontakt: [info@lebk-bw.de](mailto:info@lebk-bw.de)

Website: [lebk-bw.de](http://lebk-bw.de)

Instagram: [https://www.instagram.com/lebk\\_bw/](https://www.instagram.com/lebk_bw/)

Facebook: <https://www.facebook.com/LEBKBW>